

Abgasfrei in Kaiserswerth

Mitte Mai war es höchste Zeit, die erste öffentliche Elektro-Ladestation in Kaiserswerth auch offiziell einzuweihen. In Betrieb ist die Station schon seit Anfang des Jahres. Auch Hybrid-Fahrzeuge können hier aufgeladen werden. Wer aufmerksam durch den Düsseldorfer Norden spaziert, stellt fest, dass bereits etliche Nordlichter mit Autos ohne Auspuffrohr durch die Gegend fahren. Einige laden ihr E-Auto auch schon vor ihrer Haustür auf, wenn es einen Standplatz dafür gibt.

Initiiert und gesponsert hat die öffentliche Ladestation an der St.-Göres-Straße Böcker Wohnimmobilien GmbH. Die Stadtwerke Düsseldorf haben sie aufgestellt und sind Betreiber. Die Stadt Düsseldorf stellt das Grundstück zur Verfügung. Akzeptiert werden nicht nur die Tankkarten der Stadtwerke, sondern auch anderer Anbieter. Zukünftig möchte Böcker Wohnimmobilien alle ihre Pool-Fahrzeuge auf E-Antrieb umstellen und macht dabei in Kaiserswerth den Anfang.

H.S.



Klaus Teske, Stadtwerke Düsseldorf, Waldemar Fröhlich, Fraktionsvorsitzender Bü90/Grüne in der BV 5, Andrea Klötz-Befort und Katrin Schwelm, Böcker Immobilien GmbH, Benedict Stieber, stell. Bezirksbürgermeister und Fraktionsvorsitzender CDU (v.l.n.r.) bei der offiziellen Einweihung der ersten öffentlichen E-Ladesäule in Kaiserswerth.

Foto: H.S.